



## VETEMENTS ET SACS dit souvent à tort PERDUS ou VOLES

publié le 24/10/2013

**A chaque fin de semaine, les assistants d'éducation ramassent dans la cour et sous le préau de nombreux vêtements et sacs qui traînent par terre.**

**Ces vêtements sont mis sur un portant qui est sorti sous le préau à chaque récréation les lundi et mardi .**

Après 7 semaines de cours, voici "notre butin" ...

Vendredi 8 novembre, tout ce qui n'a pas été réclamé sera descendu à la cave.

Trop souvent, les enfants disent que leurs affaires ont été volées !!!

Il faut savoir qu'à chaque fin d'année scolaire, le collège donne à une association caritative, l'équivalent de 5 grands sacs poubelles de vêtements ou sacs non réclamés !!!!

C'est pour cette raison que nous vous demandons de marquer les vêtements de vos enfants.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**